My City Kawaguc



10/5_± 川口市戦没者追悼式

青木町平和公園英霊記念碑前で行われ、参列者による献花の他、 川口市子ども会連絡協議会から千羽鶴が献納され、戦争で亡くな られた英霊を追悼しました。



9/28_(±)

若田光一宇宙飛行士記念碑の寄贈に伴う 感謝状の贈呈

川口市立高等学校に贈られたJAXA宇宙飛行士若田光一氏の書 を基に制作した記念碑が完成。ご尽力いただいたかたがたに対し、 感謝状が贈呈されました。

被災された皆様へ

市や関係機関では罹災証明書の発行 や見舞金の交付、災害で発生したごみの 処分などの対応を行っています。



詳細は市ホームページをご覧ください。

市広報番組「ふれあい川口」

J:COM川口·戸田/J:COM埼玉東 11月4日~10日 (月~金曜日12:00~12:30、土・日曜日9:00~9:30) 市ホームページ 11月4日~





9/29_国

第22回川口健康フェスティバル

リリアで開催。参加者は運動体験や骨密度・血管年齢の測定、糖 尿病簡易検査などを行い、健康づくりの大切さを学びました。

台風19号豪雨被害に対するお見舞い

台風19号による豪雨により、埼玉県内を含む各地で 被害に遭われた皆様に、心よりお見舞いを申し上げま す。そして、この度の災害でお亡くなりになられたかた がた、そのご家族、ご親族のかたがたに対しまして、 心よりお悔やみ申し上げます。

今回の豪雨では、荒川や芝川も氾濫危険水位を超 え、本市でも多くのかたがたが避難所で不安な一夜を 過ごされました。浸水などの被害を受けた地域では、 大変なご苦労をされたこととお察しいたします。

被災した地域が一日でも早く復旧し、皆様が安心し て生活できる環境を取り戻すことができますようお祈り しております。

川口市長 奥ノ木 信夫



みんなでつくる 川口の元気



け

しし

10月12日に日本に上陸した台風19号は、 関東甲信や東北地方を中心とした広い範 囲での記録的な大雨により、各地に甚大な 被害をもたらしました。この豪雨災害によ りお亡くなりになられたかたがたに、謹ん でお悔やみ申し上げますとともに、被災さ れた皆様に心からお見舞い申し上げます。

本市では、12日の10時45分に災害対策本部を立ち上げるとともに、同日中に118カ所の避難所を開設しました。避難者数は臨時に開放した施設も含め最大で約1万2千人に及びましたが、それぞれの持ち場での地域のかたがたや職員による不眠不休の働きにより、何とか窮状を乗り越えることができました。

全国的には100以上の地点で降水量が 観測史上1位を記録し、干曲川や多摩川、阿 武隈川など大きな河川を含む多くの河川 で氾濫が発生しました。本市では、床上を 含む浸水や約1,200戸の停電などが発生し ましたが、堤防の決壊など人命に関わるよ うな大規模な被害は防ぐことができまし た。その背景には、これまで国や県と協力 して行なってきた、スーパー堤防や雨水調 節池、貯留管、排水ポンプの整備といった さまざまな治水への取り組みがあります。

私は、今回の対応に関する課題を抽出し、 今後の災害対策につなげていくことの重 要性と併せて、市民の皆さんに対して防災 への意識をさらに啓発していく必要があ ると実感しました。自分が被災した時に必 要な水や食料の備蓄、避難ルートの把握な



災害対策本部会議の様子

ど日頃から災害 時の備えをして ください。

災害に負けないまちで、これらも市民のおよろしたのかよろします。

四市長奧八木 信夫

9/21±·22

第12回川口ツーデーマーチ

市内外から約2,800人が参加し、川口の自然や歴史を感じながら 思い思いのペースでウオーキングを楽しみました。



9/25_冰

川口市立中学校 全国大会成績報告会

令和元年度全国中学校体育大会で輝かしい成績を収めた選手が 市役所を訪問。大会の結果を報告し、将来の目標を熱く語りました。

第50回全国中学校ソフトテニス大会

男子団体 優勝 芝東中学校

野口 快、黒坂 卓矢、相澤 波月、赤津 優希、 木村 晋太朗、原田 滉太、清水 一樹、初鹿 暁哉

男子個人 優勝

野口 快、黒坂 卓矢(芝東中学校)

男子個人 準優勝

相澤 波月、赤津 優希(芝東中学校)

第46回全日本中学校陸上競技選手権大会

男子800m 準優勝

原 悠貴 (芝東中学校)

男子800m 第3位

小瀬 堅大(芝東中学校)

(敬称略)